
                                      Compte rendu de la réunion du Comité
                                                             Du 01 avril 2023 

Début de réunion 17h20

Présents : Philippe PORNOT (Président), Sébastien DOURNEL (Vice-président), Roland 
COLPART (Trésorier Adjoint), Alexis Pluchart (Armurier) Philippe DELOBELLE (Armurier 
Adjoint), Marc WOJTOWICZ, Yann LE PESSEC et Anne DOURNEL  (Secrétaire).
Absents et/ou Excusés : Franck Hazan (Trésorier)

Ordre du jour :
1. Orientation du club  vers les jeunes et la compétition : structuration, trouver 

des bénévoles pour se former à l’encadrement et l’entrainement de ceux-ci.
2. Promotion du stand de Tir d’Escaudain, Installation au niveau des réseaux : 

facebook, you tube, vidéo ..
3. Rappel concernant la sécurité et la propreté aux pas de tir 
4. Questions diverses

Le quorum étant atteint, le Comité Directeur peut délibérer :

 1 ->  Mrs DELOBELLE et PORNOT ont assisté à une réunion concernant ce point , nous 
ne pourrons nous investir dans la formation des jeunes qu’en 2024.
Mr HAZAN est d’accord pour bénéficier de cette formation
La fédération peut nous aider à créer une école de jeunes et nous envoyer quelqu’un 
pour nous aider.

 2 -> concernant la promotion, plusieurs propositions émanent de la réunion
 Démarcher les écoles
 Journée portes ouvertes 
 Centre aéré

 3 -> Rappels à faire :
 Les responsables des pas de tir doivent rappeler les règles de sécurité.
 Panneau à installer qui reprendrait la sécurité au pas de tir
 Concernant le nettoyage des pas de tir , 

Mail à faire aux licenciés ajouter dans celui-ci que des sanctions seront prises 
s’il y a non respect des règles.



 4 -> Questions diverses 

 Gestion armurerie :
Concernant les prêts d’armes ,  suite à de nombreux dysfonctionnement ( casse de la 
crosse … ) il faudra noter le nom de la personne qui emprunte.
S’il y a des difficultés il faudra prévenir le personnel de permanence.

 Affichage :
Celui- ci est correct
Néanmoins il va falloir repréciser aux licenciés qu’il est interdit de mettre une affiche 
de ventes d’armes .
Un classeur va être mis en place où toutes les ventes seront répertoriées.

 Travaux :
-homologuer les « gong » -> Philippe Pornot se charge de faire le mail
-éclairage à mettre en place
-peinture au sol-> relancer la mairie 
-table à évacuer -> relancer la mairie
-au 50 m , enlever la moquette, ajouter quelques étagères , remplacement des 
tablettes par des plans de travail stratifiés
-mettre des patères
-changement de l’écran, contact pris par le président
-Validité des CM -> faire un mail 
-réserver du 3è âge  salle pour AG le 15 octobre 2023

Fin de la réunion : 18h30
Escaudain, le 08 avril 2023

Signatures :

Anne DOURNEL Philippe PORNOT
Rédacteur Président  de l’AS Tir Escaudain
Secrétaire de l’AS Tir Escaudain 


